

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 10. Mai 2023

Kaiser-Wilhelm-Ring Mittelinsel

Die Mittelinsel auf dem Kaiser-Wilhelm-Ring war schon oft Gegenstand von Anfragen und Anträgen im Ortsbeirat. Daraus ergeben sich die folgenden Fragen:

- Was beabsichtigt die Verwaltung in den kommenden Jahren auf der Mittelinsel des Kaiser-Wilhelm-Rings zugunsten von Fußgängern und Fahrradfahrern zu realisieren?
- Ist geplant, auf der Mittelinsel wieder einen begrenzenden Zaun oder stattdessen Fahrradbügel aufzustellen, um unter anderem das Wenden von Fahrzeugen zu verhindern?
- Sind Begrünungsmaßnahmen für diese Mittelinsel geplant?

Mainz, 30.04.2023

gez. Karsten Lange